

Radfahrprüfung

Im September 2020 war es endlich so weit. Wir Viertklässler bereiteten uns auf unsere Radfahrprüfung vor.

Dazu gab es natürlich jede Menge Theorie, wie eben bei jeder Führerscheinausbildung. Das war oft sehr trocken.

Aber eine Woche lang konnten wir auch auf unserem Fahrradparcours auf unserem Schulhof fleißig üben. Da geht es weniger um Vorfahrtsregeln, sondern mehr um die Beherrschung unserer Räder.

Am ersten Tag waren wir nicht alle sehr beglückt über unsere Ergebnisse, bei manchen kullerten gar Tränen.

Aber im Laufe der Woche wurde es bei jedem von uns besser, wir wurden sicherer und sicherer.

Und so stand der Prüfung am Freitag nichts mehr im Wege.



Unter den strengen Augen von Herrn Grube, ein Polizist aus Hann. Münden, meisterten wir alle unseren Parcours. Und Spaß hat es am Ende auch noch gemacht!



Wir haben natürlich alle bestanden.





Und nun gibt es auch einige, die jetzt jeden Tag mit ihrem Radel in die Schule fahren. Endlich!!!

